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"Que seja feito medidas necessárias para melhoria da velocidade de

internet na Escola Agrícola "

Tal solicitação se faz necessária, considerando relatos de alunos,

Professores e membros da comunidade Escolar, sobre a lentidáo da conexáo de

internet da referida instituição:

o acesso a internet de alta velocidade é essencial para o

desenvolvimento educacional dos alunos, uma conexáo de internet rápida e

estável é fundamental para o pleno aproveitamento das ferramentas educacionais

disponíveis online.

Desde já agradeço a atençáo, certa de contar com a execução do

serviço o mais breve Possível.

Sala Sêssóes, 18 de Junho de2024.
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